

Filmklub Zauberlaterne begeistert Kids fürs Kino

Der Filmklub Zauberlaterne startet in Frauenfeld mit dem Filmklassiker «Moderne Zeiten»



Der Filmklub-Vorstand: (v.l.) Guido Facchin, Sekretär; Vreni Neukom, Buchhalterin; Sandra Berger, Präsidentin und Chiara Krause, Klubverantwortliche.

Die Zauberlaterne, der Filmklub für Kinder von 6 bis 12 Jahren startet am 30. September 2023 die erste Saison in Frauenfeld mit Chaplins «Moderne Zeiten». In diesem Meisterwerk aus der Stummfilmära wird Chaplins Filmfigur mit der modernen Produktion, Arbeitslosigkeit und Wirtschaftskrise konfrontiert.

Frauenfeld Charlie Chaplins stets positive Figur, die jeglichen Widrigkeiten trotz, ist ein gutes Beispiel dafür, dass sich Menschlichkeit und Fürsorge lohnen. Der Film wird bei der Zauberlaterne wie zu Stumm-

filmzeiten im Kino live kommentiert – ein einzigartiges Erlebnis für die Kinder!

Die Zauberlaterne in Frauenfeld wird von einem enthusiastischen Freiwilligenteam geleitet: Chiara Krause (Klubverantwortliche), Sandra Berger (Präsidentin), Guido Facchin (Sekretär) und Vreni Neukom (Buchhalterin) teilen sich die Aufgaben im Vorstand und rund um die Organisation der Vorstellungen und ermöglichen so den Kindern und Jugendlichen in Frauenfeld vom einzigartigen Filmvermittlungsangebot zu profitieren.

Die Zauberlaterne zeigt jeden Monat einen neuen Film auf der grossen Leinwand und begleitet die Kinder während ihrer Kinoentdeckung nach einem einzigartigen pädagogischen Ansatz. Einige Tage vor der Vorstellung erhalten die Klubmitglieder eine illustrierte Zeitschrift, in denen ihnen der Film vorgestellt wird. Vor der Vorstellung bereitet eine unterhaltsame und interaktive szenische Einführung zusätzlich auf die Filmentdeckung vor. Ohne Eltern, aber von Erwachsenen begleitet, lernen Kinder die grossen Kinoemotionen kennen, schärfen ihren kritischen Sinn und verbringen unvergessliche Momente mit Gleichaltrigen.

Interessierte können sich während der ganzen Saison auf www.zauberlaterne.org oder direkt am Vorstellungstag 30 Minuten vor der Vorstellung an der Kinokasse im Schlosskino anmelden. Die neun Vorstellungen der Saison finden einmal im Monat jeweils samstags um 11 Uhr statt: Die zweite Vorstellung ist am 28. Oktober. *red*